

Política de Ideas

■ Juan Valentín Fernández

DURANTE muy largos años, al menos todos los del presente siglo, no se ha cultivado en Chile una "política de ideas" que permita a la nación, al ciudadano común, a la inteligencia superior, expresar su correspondiente capacidad creadora. El estudio y el buen desarrollo del pensamiento libre, informado y crítico, han quedado reservados a unos pocos ciudadanos, generalmente relacionados al pequeño espacio de sus escritorios privados y a otros, sólo algunas pocas veces, reconocidos en un estrecho espacio de universidad o biblioteca.

Por ello mismo, la producción de temas intelectuales en el campo de la filosofía y —más propiamente— de la filosofía política, es infrecuente, escaso, y desapercibido. Los políticos chilenos de este siglo fueron en su inmensa mayoría de dos clases: los intelectuales que, con mayor o menor gracia, operaron a ojo burlado, con el instinto propio del candidato provincial convertido a última hora con los conceptos erróneos del "socialismo"



SUBJET

Política de ideas [artículo] Luis Valentín Ferrada.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ferrada, Luis Valentín

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Política de ideas [artículo] Luis Valentín Ferrada. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile